

Club de l'Amitié

« Il pleut, il mouille, c'est la fête à la grenouille » ! Malheureusement pas pour elles le 27 juin. 49 adhérents du club de l'Amitié sont venus dégustés à la salle des fêtes « des cuisses de grenouilles persillées ». Cuisinées comme personne par le chef Ludovic, restaurateur-traiteur. Le déjeuner était parfait de l'entrée au dessert et servi à volonté. Un vrai délice ! La journée se déroula comme à chaque fois dans une ambiance conviviale, détendue et amusante, favorisant ainsi les échanges amicaux et agréables au sein de tous les membres du club qui porte bien son nom !



